Rwanda Médecins du monde demande à l'ONU de ne pas « cautionner l'extension » de l'intervention française

Le Monde, 12 juillet 1994

Estimant que la mission de la France au Rwanda est « aussi politico-militaire » l'organisation humanitaire Médecins du monde (MDM) vient de lancer un « appel » au secrétaire général de l'ONU pour lui demander de « ne pas cautionner l'extension du

mandat que s'est octroyé la France, en ne permettant pas que la zone de sécurité protège les auteurs du génocide ». MDM demande que la Mission de l'ONU au Rwanda (MINUAR) « prenne le relais de l'armée française ».